

## 新商品のご案内



最短で3週間、398,000円～ /  
新サービス「ECサンキューパック」のご案内

「ECを始めたいけど、何をやれば良いのかわからない！」  
「ECを始めても、自分達で運用できるか不安・・・」  
そんな企業さま向けのECサイト制作・運用スラン  
「ECサンキューパック」を開始しました。

商材や販売方法をヒアリングし、  
御社の「ECサイトを始めてみたい！」をサポートいたします。  
ご興味のある方は是非お電話 or メールでお問い合わせください。

## ラッシュのできごと 東京オフィス、お引っ越しのお知らせ

6月中旬から東京オフィスは東五反田へお引っ越しをしました！

社内スペースも以前より広くなり、  
今までミーティングは同じビルの共同会議室を使用していたのですが、  
新しいオフィスは社内にミーティングルームを  
設けることができました。

JR五反田駅からも近く、近隣には飲食店が多く並んでおりますので、  
今後のランチが楽しみです☆  
新しい土地でこれからも業務を頑張ります！



### EDITOR'S NOTE

ニュースレターが今月からリニューアルしました！  
新コーナーもたくさん始まりましたので  
これからも引き続き読んでくださる嬉しいです。

気温がどんどん上がり日差しも強くなってきておりますので  
皆様、熱中症にはお気を付けてください。

Miyu Sakamoto

### 今月の花

#### ハイビスカス

花言葉: 「よい便り」  
「繊細な美」「新しい恋」

熱帯花木の中でも  
人気の高いハイビスカスは  
夏の花と思われがちですが、  
実は春から秋までの長い期間に  
花が楽しめます。



2020  
July

# Rush International NEWSLETTER

## Message from President

早いもので、今年も半分が過ぎました。

年が明けた時、半年後に世の中や経済がこういう状況になっているとは、  
世界中の誰も予測していなかったでしょう。まだコロナの影響はあちこちあるとは思いますが、  
私個人としては、経済が回りだした感と、前向きにアクセルを踏んでいくんだ、という企業が増えてきている感を明確に認識しています。

このニュースレターの記事でも紹介していますが、6月20日に東京オフィスを五反田に移転しました。  
三田のオフィスと比べ、広さは2倍くらいになり、駅からの距離も近くなりました。  
思い起こせば、初めて東京に居を構えたのは、17年ほど前になります。  
といっても最初はパートナー企業さんのオフィスの一部をお借りし、電話を引かせてもらって、  
私は月に数日、ホテルからオフィスに通っていたことを思い出します。  
その後、自力でオフィスを借り、東京で移転すること5回、ラッシュも私個人も、  
少しずつ成長してきたと感じています。

ラッシュが移転を決めたのはコロナ騒ぎが勃発する前でしたが、  
その後、リモートワークやオンライン会議が急に広がっていき「ぶっちゃけ、オフィスって必要？」という  
議論もあちこちで聞かれます。  
コロナで否が応にもそうせざるを得ない状況になって、リモートワークが優秀な人とそうでない人を  
浮き彫りにし、オンラインミーティングで

「実は、わざわざ会わなくてもいいのでは？」ということも  
見えてしまいました。

これまでの無駄や思い込みで継続してきたことの見直しも  
あちこちで行われることでしょう。  
コロナは確かに「禍」ですが、このくらいのインパクトじゃなければ、  
こんなスピードで浸透しなかったことが一気に進み、  
社会が変化したと私は思っています。  
そして、私はそのスピード感で、今だからこそ新しい考え方、  
新しいビジネスモデルの構築、必要と不要の区別を正しく考えて  
行動していくことが、会社の明暗を分けるのかな、と感じています。

新しいオフィスでも、いいことが沢山ありますように。



【本社】〒460-0002 名古屋市中区丸の内3-6-27 EBSビル2F Tel:052-950-6003 Fax:052-950-6004  
【東京】〒141-0022 東京都品川区東五反田1-21-9 ウィスタリア東五反田ビル10F Tel:03-6811-5830 Fax:03-6811-5840  
https://www.rush-i.com

【重要】ニュースレターに関するお問い合わせ・ご意見・ご要望は  
<news\_letter@rush-i.com>までお願いします。  
お届け先の変更や、ニュースレター送付不要の際もお知らせいただければ幸いです。

